



REALIZAN EXPO ¡ENTRA AL COBAEV!

El Plantel 48 Jalcomulco llevó a cabo la Expo ¡Entra al COBAEV! Escuela de talentos, logrando reunir a directores y alumnos de educación secundaria de la región, así como a autoridades académicas y municipales; quienes pudieron conocer los servicios educativos de este centro escolar. A través de la Expo, los jóvenes interesados en cursar estudios de bachillerato tienen la oportunidad de conocer tanto las instalaciones, como las actividades académicas, artísticas, culturales y deportivas que realiza el Plantel 48.

#COBAEVmeLlenaDeOrgullo

